

△
(N° 123.)

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 3 FÉVRIER 1846.

NATURALISATION ORDINAIRE.

RAPPORT fait par M. DE LEHAYE, au nom de la commission des naturalisations, sur la demande du sieur Antoine-Louis Fluc.

MESSIEURS,

Le pétitionnaire est né à Courrendlin (Suisse), le 23 mars 1792; après avoir servi pendant un grand nombre d'années dans l'armée des Pays-Bas, il dut à sa bonne conduite et à son intelligence, d'être placé en qualité de gardien à la maison de force de Gand.

Il a épousé une femme belge.

L'accomplissement de ses devoirs, son zèle, son activité, ont engagé ses supérieurs à le recommander à la bienveillance du Gouvernement.

Le Rapporteur,

J.-J. DE LEHAYE.

Pour le Président,

EUG. DE SMET.
